



Battery Consult AG begrüsst Torsten Korsinek als neuen Leiter Produktion & Infrastruktur

Die Battery Consult AG, ansässig in der Energiestadt Meiringen im Berner Oberland, CH, freut sich, die Ernennung von Torsten Korsinek zum Leiter Produktion & Infrastruktur ab dem 1. Oktober 2024 bekannt zu geben. Herr Korsinek wird zudem Mitglied des Leitungsteams des Unternehmens.

Torsten Korsinek bringt als erfahrener Senior-Prozessingenieur umfangreiche Kenntnisse in Prozessoptimierung, Personalführung und -entwicklung sowie in der Einführung innovativer Methoden mit. Seine Expertise in Datenanalyse und Projektmanagement wird einen wichtigen Beitrag dazu leisten, die Markteinführung der NextGen Salz Batterien von Battery Consult AG erfolgreich zu gestalten.

Torsten Korsinek: «Ich bin gespannt darauf, unsere innovativen Salz Batterieprodukte vor Ort zu industrialisieren und weiterzuentwickeln, um erfolgreich in die Serienproduktion einzusteigen und den Markt zu erobern! Und ich freue mich, mit unserem erfahrenen Team und kreativen externen Partnerunternehmen die umweltfreundlichen Energiespeicherprodukte national und international zu etablieren und so einen nachhaltigen Beitrag zur Energiewende zu leisten!»

Gleichzeitig möchte die Battery Consult AG, Herrn Urs Guggisberg, der das Unternehmen in den vergangenen drei Jahren mit grossem Fachwissen und Engagement begleitet hat, einen herzlichen Dank aussprechen. Mit seiner weitreichenden internationalen Erfahrung in den Bereichen Engineering und Produktion hat er massgeblich zur Forschung und Weiterentwicklung der Salz Batterie beigetragen.

Der Verwaltungsrat, die Geschäftsführung sowie das gesamte Team der Battery Consult AG danken Urs Guggisberg für die vertrauensvolle Zusammenarbeit und wünschen ihm für seine berufliche Zukunft alles Gute.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Battery Consult AG

Ansprechpartnerin: Elisabeth Mostofi, CEO
E-Mail: elisabeth.mostofi@batteryconsult.ch

Über die Battery Consult AG:

Die Battery Consult AG ist das globale Kompetenzzentrum für Salz Batterien und spezialisiert auf Salz Batterie-Technologie.

Unser Schwerpunkt liegt auf der Optimierung von NaNiCl₂-Zellen und Batteriedesigns, um nachhaltige und kostengünstige Lösungen für den stationären Netzspeichermarkt zu entwickeln. Dabei treiben wir Innovationen und Nachhaltigkeit im Energiespeichersektor aktiv voran.

Seit unserer Gründung im Jahr 2008 sind wir ein vertrauenswürdiger Partner in nationalen und internationalen Forschungsprojekten und haben zahlreiche Technologietransfers erfolgreich durchgeführt. Unsere Energiespeicherzellen des Typs STC-140 und STC-250 sind zum Patent angemeldet.

Mit Sitz in Meiringen, der Energiestadt im Berner Oberland, Schweiz, setzen wir Massstäbe in der Entwicklung und Kommerzialisierung sauberer und nachhaltiger Energiespeicherlösungen.

www.batteryconsult.ch

[Battery Consult](#) | [LinkedIn](#)



Battery Consult AG welcomes Torsten Korsinek as New Head of Production & Infrastructure

Battery Consult AG, based in the energy town of Meiringen in Berner Oberland, CH, is pleased to announce the appointment of Torsten Korsinek as the Head of Production & Infrastructure, effective October 1, 2024. Mr. Korsinek will also be joining the company's management team. With extensive experience as a Senior Process Engineer, Torsten brings expertise in process optimization, personnel management and development, as well as the implementation of innovative methods. His skills in data analysis and project management will significantly contribute to the successful launch of Battery Consult AG's NextGen salt batteries.

Torsten Korsinek states, "I look forward to industrializing and further developing our innovative salt battery products on site to enter serial production and capture the market successfully! I am excited to work with our experienced team and creative external partners to establish environmentally friendly energy storage products nationally and internationally, making a sustainable contribution to the energy transition!"

Battery Consult AG also extends heartfelt thanks to Mr. Urs Guggisberg, who has provided substantial knowledge and dedication to the company over the past three years. With vast international experience in engineering and production, he has significantly contributed to the research and advancement of the salt battery.

The Board of Directors, management, and entire team at Battery Consult AG express their gratitude to Urs Guggisberg for his trusted collaboration and wish him all the best in his future endeavors.

For further information, please contact:

Battery Consult AG

Contact Person: Elisabeth Mostofi, CEO

Email: elisabeth.mostofi@batteryconsult.ch

About Battery Consult AG:

Battery Consult AG is the global center of excellence for salt batteries, specializing in salt battery technology. Our focus is on optimizing NaNiCl_2 cells and battery designs to develop sustainable and cost-effective solutions for industrial applications and the stationary grid storage market. Since our establishment in 2008, we have been a trusted partner in national and international research projects, successfully conducting numerous technology transfers. Our energy storage cells, STC-140 and STC-250, are submitted for patents.

Based in Meiringen, the energy town in the Berner Oberland, Switzerland, we set standards in the development and commercialization of clean and sustainable energy storage solutions.

www.batteryconsult.ch

[Battery Consult | LinkedIn](#)